

El presidente de la CHE ha visitado hoy las obras en el Parque Fluvial del Ponts

El MARM destina 10,5 millones de euros del Plan E a actuaciones en la provincia de Lleida

- Junto a las obras en el parque, destacan los 1,2 millones destinados a actuaciones medioambientales; los 4,8 millones para la potabilizadora de la Mancomunidad de Pinyana y los trabajos del nuevo desagüe de la Acequia Mayor de Pinyana
- Todas las actuaciones del Plan estarán concluidas este año

10 jun. 09.- El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino ha destinado 10.500.000 euros a actuaciones incluidas en el Plan Español para el Estímulo de la Economía y el Empleo del Gobierno de España en la provincia de Lleida. La inclusión de las obras en este Plan garantiza la tramitación urgente y por ello, todos los trabajos estarán concluidos este año.

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Rafael Romeo, acompañado del subdelegado del Gobierno en Lleida, José Ángel Flores y del alcalde de la localidad de Ponts, Jaume García, ha visitado esta mañana los trabajos que se están realizando en la mejora y acondicionamiento del Parque Fluvial de Ponts, uno de los principales proyectos incluidos en dicho Plan.

Esta actuación supone una inversión de 2.266.054 euros y es una obra de restitución por la construcción del embalse de Rialb. En el se va a crear un canal de aguas rápidas para la práctica del piragüismo, se acondicionará el parque recreativo junto al Segre y se ejecutará un itinerario verde de 15 kilómetros.

Romeo, además, ha destacado otras actuaciones. La primera, la potabilizadora de la Mancomunidad de Pinyana, donde ya se han iniciado los trabajos de acopio de material para su ejecución y también el nuevo desagüe de la Acequia Mayor de Pinyana, recientemente adjudicado. Junto con estos proyectos de infraestructuras, se encuentra el proyecto de mejora del estado ecológico de los ríos del Bajo Ebro, que incluye actuaciones puntuales en cauces de Lleida por un valor de 2.206.944 euros.

Durante su viaje a Lleida, el presidente ha visitado también otra actuación relevante en la provincia, la construcción de la toma intermedia en la presa de Oliana. La obra no se incluye en las reunidas en el Plan E, con lo que supone para este año 2009, una inversión adicional en la zona de 4.330.000 euros.

Parque Fluvial

El "Proyecto de Acondicionamiento del Parque Fluvial de Ponts" tiene un presupuesto de 2.266.054 euros y las obras las está ejecutando Acciona Infraestructuras, S.A.

Esta obra de corrección de los efectos producidos por el embalse de Rialb, tiene como objetivo acondicionar las instalaciones del canal de slalom para que pueda acoger competiciones oficiales, del parque recreativo y de la vía verde que constituyen el actual Parque Fluvial de Ponts.

El proyecto prevé un canal de aguas rápidas para la práctica de la modalidad de piragüismo de aguas bravas y un canal en el que el agua circulará a menor velocidad y que servirá para el remonte de las piraguas hasta el inicio del campo.

La obra se completará con unas gradas para el público dispuestas sobre la mota de la margen izquierda, con la pre-instalación del sistema de cronometraje, y en el canal derecho, con una serie de travesías transversales

de escollera que servirán como pequeñas represas con objeto de acumular agua suficiente para su remontada.

El Parque Recreativo de Ponts incluye un lago en el que se puedan realizar cursos de iniciación de piragüismo o concursos de pesca, 8 pistas de bitlles con iluminación acondicionada para competiciones, un circuito de actividad física, una pista para la práctica de "skate" o monopatín y otra polideportiva completada con dos porterías, en la que se podrán practicar deportes de sala y de forma esporádica, organizar conciertos o encuentros diversos. También, se habilitarán diversas zonas con juegos infantiles por grupos de edad, una red de caminos de paseo y una zona de aparcamiento, y se ampliará y acondicionará la zona de picnic con fuentes, lavaderos y servicios.

Todos los caminos del parque convergerán en el lago de unos 4.316 m², diseñado con formas curvas y dividido en tres partes. Una principal que será la destinada a la escuela de piragüismo y dos pequeñas con un surtidor en cada una con función principalmente estética.

Completan la instalación hidráulica dos canales y las fuentes distribuidas a lo largo del perímetro del lago y que proyectan el agua hasta medio metro de altura.

En cuanto a la red de caminos y áreas del parque, acogerán un circuito de actividad física distribuido en dos partes. Un primer grupo en la zona destinada a calentamiento y estiramientos situada frente a la edificación del "Club Nàutic Mig Segre" y otro grupo repartido a lo largo del camino principal que discurre por el perímetro del lago y que se amplía en la parte frontal del mismo, creando una plaza de madera con escaleras. El conjunto se completará con diferentes áreas infantiles articuladas según el grupo de edad.

El itinerario o vía verde constará de un circuito cerrado de aproximadamente 15 km. de longitud, con inicio y fin en el parque de Ponts; con una pasarela de 10 m. para atravesar la acequia de Ponts y otra de 25 m. sobre el río

Llobregós, un observatorio oculto de aves, una tarima de madera en voladizo junto a la Roca del Call, bancos y carteles indicativos de los hábitats presentes. Incluirá tramos de distinta dificultad y además, la vía verde será apta para personas con limitaciones de movilidad, desde el parque hasta el observatorio de aves.